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1o Reunião de diretoria da gestão: “Democracia e Autonomia: por uma universidade
comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010)

Dia 5 de junho de 2008 (quinta-feira), às 14 horas, na sede da Adunicamp Seção Sindical

PAUTA:

M. COMUNICADOS:

NM, Campanha Salarial.

“1.2. Afastamento sindical de diretores: Mauro, Valério e Cristina.
“1.3. Cineclube Antônio Fernando dos Santos Penna. |
“1.4. Negociações do índice de reajuste da Unimed.

“1.5. Lembrete: uma garrafa de vinho branco para cada diretor (retirar com dona Maria).

2. PARA DEFINIÇÃO:

2.1. Organização da diretoria: definição de diretores responsáveis por áreas.

Áreas Diretor responsável
Andes-SN e Grupos de Trabalho -

Comissão de Isonomia

Conlutas

Convênios (inclusão e exclusão) Vita! 2

Fórum das Seis Vrémo

Funcionários da Adunicamp [1 2)

Negociação com a Unimed Dx

Reuniões do Consu

“as, Definição de diretores que durante a gestão utilizarão os celulares da Adunicamp
(diretores que já utilizam: Paulo, Mauro, Edmundo, Valério e a secretária).

* 2.3. Esclarecimento da solicitação de apoio financeiro para organização da Campanha
pela redução da tarifa de energia solicita auxílio financeiro ou material para a
realização da campanha no estado de São Paulo (anexo).

Naa. Solicitação de apoio financeiro para viabilizar a participação da professora de
Educação Infantil do Ceci (Centro de Convivência Infantil) da Unicamp, estudante
de pedagogia, Daniela Batista de Oliveira (anexo).

“2.5. Definição de representante para o debate “Propriedade Intelectual”, com
representante da Inova, promovido pela Parada Cultural, no dia 11 de junho

(quarta-feira), às 14 horas, na praça do Ciclo Básico (anexo).





Ata da primeira reunião de diretoria da gestão “Democracia e Autonomia: por uma universidade
comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010), realizada no dia 5 de junho de 2008

(quinta-feira), às 14 horas, na sede da Adunicamp Seção Sindical, sala de multiuso, com a presença
de Paulo Cesar Centoducatte (presidente), Mauro Antônio Pires Dias da Silva (primeiro vice-
presidente), Valério José Arantes (segundo vice-presidente), Edmundo Fernandes Dias (primeiro
secretário), Jair Franklin Oliveira Júnior (segundo secretário), Jorge Isaías Llagostera Beltran

(primeiro tesoureiro), Maria Laura Trindade Mayrink-Sabinson (segunda tesoureira), Maria Cristina
Bahia Wutke (diretora administrativa), Thereza Cristina Robalinho Penna (diretora cultural) e
Adolpho Hengeltaub (diretor de imprensa). O presidente, professor Paulo Cesar Centoducatte, inicia
a reunião às 14h10 (1.1) relatando a reunião de negociação entre o Fórum das Seis e o Cruesp, em

29 de maio de 2008, na qual os reitores recusaram-se a conceder a parcela fixa de R$ 200. Ressalta

que não foi apresentada explicação quanto ao uso dado aos cerca de R$ 161 milhões que deveriam

ter sido destinados aos salários desde a data-base de 2007. Comunica que após o término dessa

reunião, o Fórum das Seis reuniu-se para analisar a reunião e decidiu encaminhar ofício ao Cruesp

solicitando o agendamento de nova reunião de negociação até o dia 11 de junho, para discussão de

aumento salarial e de permanência estudantil, além de solicitar os dados dos gastos da assistência

estudantil de 2007 das três universidades, nos quais estejam especificados todos os itens

considerados como permanência estudantil, rubrica gasta e a proposta de gasto para 2008

especificados por universidade. Por meio de ofício, o Cruesp respondeu que o índice de 6,51%

recompõe o poder aquisitivo dos salários em relação a maio de 2001, atendendo a meta do próprio

Fórum das Seis e, por isso, considera encerrado esse item e que, posteriormente, seria agendada

reunião para discutir os outros itens da pauta. Encerrada essa comunicação, o professor Edmundo

Fernandes Dias sugere que, pelo menos uma vez por mês, aconteça reunião de diretoria para

discussão de assunto específico, que poderá contar com a presença de convidados externos à

diretoria. Os presentes aprovaram a sugestão e o professor Paulo diz que o primeiro assunto deverá

ser aposentadoria, pois é grande o interesse. Em seguida, o presidente Paulo (1.2) passa a palavra ao

professor Mauro Antônio Pires Dias da Silva que faz o relato das negociações do índice de reajuste

da Unimed. O professor Mauro comunica que inicialmente a Unimed propôs o índice de 30,28%,

em 09/05/08. Considerando o reajuste salarial dos docentes, a Adunicamp indicou a proposta de

6,51% de reajuste, no dia 30/05/08, e recebeu como contraproposta, no dia 02/06/08, o índice de
18,9%. Em resposta à nova proposta, no dia 5/06/08, a Adunicamp comunicou considerar como

limite de reajuste o índice de 9,51%. O professor Mauro comunica também que o parecer Jurídico

da assessoria da entidade considera razoável que o índice de reajuste esteja em torno de 12%. Os

diretores concordam com o parecer e autorizam o professor Mauro a negociar com a Unimed o

índice de reajuste de até o limite de 12%. Em seguida, o presidente Paulo dá início aos itens para
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deliberação. (2.1) Os diretores Mauro Antônio Pires Dias da Silva, Maria Cristina Bahia Wutke,

Valério José Arantes manifestam interesse em solicitar afastamento sindical remunerado durante a

gestão da atual diretoria. O professor Paulo submete à votação dos diretores que aprovam

unanimemente o afastamento sindical dos diretores interessados. (2.3) O professor Valério José

Arantes relata que, para a criação do cineclube Antônio Fernando dos Santos Penna, recebeu uma

proposta de parceria do banco Santander em forma de liberação financeira. A compra de

equipamentos de exibição estava orçada em R$ 7 mil e naquele momento o gerente do Santander

assumiu a liberação desse valor em favor da Adunicamp. Após algumas semanas, o gerente do

banco Santander entrou em contato e disse que somente seria possível liberar R$ 5 mil, pois a

direção do banco não havia autorizado o valor acordado. O professor Adolpho Hengeltraub disse

que, se o Santander pode desfazer o acordo do patrocínio, a Adunicamp também pode retirar 30%

das aplicações financeiras que tem no Santander e transferi-los ao banco Nossa Caixa. Os

professores Mauro e Cristina concordam com a proposta do professor Adolpho. A professora

Thereza propõe não aceitar o patrocínio do Santander porque a entidade tem recursos para custear o

cineclube. O professor Jorge Llagostera diz que o custo político é razoável, que a questão de

investimentos não pode ser pautada em retaliações, que as aplicações devem ser feitas em prol do

melhor investimento, sempre pensando no associado e que não concorda com o patrocínio do

Santander. O professor Edmundo diz que para preservar a autonomia da Adunicamp não se deve

aceitar o patrocínio e sugere encaminhar oficio agradecendo, mas recusando o apoio financeiro.

Após discussão, a diretoria decide recusar o patrocínio do Santander, enviar o ofício agradecendo e

custear a compra dos equipamentos necessários à criação do cineclube. (2.4) O professor Paulo

comunica que atualmente a Adunicamp mantém cinco aparelhos celulares para comunicação direta.

Consulta se há interesse dos presentes em ter o aparelho. Os presentes aprovam que os professores

Jorge Llagostera e Cristina também tenham aparelho celular, além dos outros cinco aparelhos que

estão em utilização pelos professores Paulo, Mauro, Valério, Edmundo e pela secretária da

diretoria. (2.5) O professor Paulo faz a leitura dos esclarecimentos encaminhados pela organização

da Campanha pela Redução da Tarifa de Energia para solicitação de apoio financeiro. Diante da

importância da campanha, a diretoria autoriza o apoio financeiro de R$ 500,00 (quinhentos reais) na

forma de fornecimento de serviço ou produto contratado e adquirido pela Adunicamp. (2.6) O

presidente Paulo apresenta a solicitação de apoio financeiro para viabilizar a participação da

estudante de Pedagogia e professora de Educação Infantil do Ceci da Unicamp, Daniela Batista de

Oliveira, no Oitavo Encontro Internacional de Educação Inicial e Pré-Escolar, em Cuba. A diretoria

não autoriza o apoio porque .a solicitação é individual, o que contraria as normas de concessão de

apoio financeiro. (2.7) O presidente Paulo comunica que a Adunicamp recebeu convite para

participar de debate sobre propriedade intelectual, promovido pela Parada Cultural, a ser realizado
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no dia 11 de junho, às 14 horas, na praça do Ciclo Básico. Consulta se há diretor que conheça o

assunto para debatê-lo e representar a entidade. O professor Edmundo diz que se os diretores não se

sentem seguros para discutir o tema dever-se-ia pensar em convidar alguém que tratasse do tema e

indica o professor José Domingues Godoi Filho (UFMT e ex-vice-presidente do ANDES -

Sindicato Nacional) para participar desse debate, e fará o convite se os presentes concordarem. Os

diretores concordam com a indicação. Encerradas as deliberações, o presidente Paulo deu por

finalizada a reunião. E eu, Roseli Coutinho, secretária da diretoria, lavrei a presente ata que vai

assinada pelos diretores presentes. Cidade Universitária Zeferino Vaz, 9 de junho de 2008.

Jair Franklin

Jorge Isaías er eh Beltran (primeiro tesoureiro)
rip Fri fer grid Sea

Maria Laura Trindade Mayrink-Sabinson (segunda tesoureira)

Maria co utke (diretora administrativa)

Thereza Cristina Robalinho Penna (diretora cultural)
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Yo TOTAL

ADUSP 90 R$ 61.376,71

SINTUNESP 10 R$ 6.883,89

100 R$ 68.260,60


